

NACIONAL

BOGOTÁ

MUNDO

DEPORTES

ECONOMÍA

EMPRESAS

1 OPINA

POLÍTICA

Suspenden entrega de gas de la planta de Gibraltar por atentados contra el oleoducto Caño Limón

Redacción digital CM& 28 de marzo del 2023 6:25 pm









Ecopetrol decidió suspender el despacho de gas de la planta de Gibraltar, a partir de este martes 28 de marzo, con el fin de garantizar la seguridad de las operaciones tras los reiterados ataques contra oleoducto Caño Limón-Coveñas.

La planta de suministro, ubicada en Toledo -Norte de Santander-, es de gran importancia para la seguridad energética del país.

También puedes leer: Empleados de Sura marcharon en Medellín buscando rechazar "presiones" del Grupo Gilinski

> "Desde allí se despachan **38 millones de pies cúbicos diarios** de gas natural, con los cuales se abastece la demanda esencial de gas domiciliario, así como la demanda industrial de una parte importante de los departamentos de Santander, Antioquia y Norte de Santander.", explica Ecopetrol en su comunicado.

Este lunes, un comando del ELN atentó por quinta vez en el años, contra oleoducto Caño Limón-Coveñas, ubicado en inmediaciones de Saravena, Arauca. La explosión desencadenó una gigantesca nube de humo negro, que fue atentida por los cuerpos de emergencia de la zona.

Quizás Te Interese



ELN atenta por quinta vez contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas en Arauca



Alberto Consuegra será el presidente encargado de Ecopetrol



Duque critica compra de Monómeros; Ecopetrol dice que no es cierto



Ecopetrol aclara que no hay negociaciones para compra de Monómeros



Atentado en una planta de Ecopetrol en Barrancabermeja genera grave daño ambiental



Gibraltar Oleoducto Caño Limón-Coveñas planta de gas

▼ Te puede gustar

